

E FACTOR NETWORK NEWSLETTER

The Company Newsletter for Supply Chain Finance.

Productos Fintech y desarrollo de mercado basado en Fundamentos de Teoría Económica y Riesgo Financiero.

Noticias y aspectos destacados de la compañía.

eFactor^{network}



eFactorDiez S.A.P.I. de C.V.
Sociedad Financiera Objeto Múltiple E.N.R.



MEJORAN LAS PERSPECTIVAS DE LA ACTIVIDAD ECONÓMICA MUNDIAL

Escrito por Edgardo A. Ayala G.

Síntesis

En su nota de vigilancia del G20 del 18 de Julio pasado, el Fondo Monetario Internacional (FMI) aumentó ligeramente sus estimaciones de crecimiento mundial para 2023 debido a la recuperación económica en el primer trimestre. La reciente estimación oportuna del crecimiento de Estados Unidos es consistente con este renovado optimismo. Sin embargo, se advierte que la persistencia de problemas inflacionarios sigue afectando las perspectivas a mediano plazo.

- Para 2023, el FMI prevé un crecimiento del PIB real mundial del 3%, un aumento de 0.2 puntos porcentuales respecto a la previsión de abril.
- El 71% de los economistas considera que las probabilidades de una recesión en los próximos 12 meses son del 50% o menos, cuando en abril la mayoría predecía una recesión.
- Sin embargo, las preocupaciones sobre la inflación, los tipos de interés más altos y las dificultades del sector financiero podrían afectar las perspectivas de crecimiento.

Análisis

El FMI ha ajustado ligeramente al alza sus estimaciones de crecimiento mundial para 2023, debido a la recuperación económica observada en el primer trimestre. El informe "Perspectivas de la Economía Mundial" (WEO, Julio 2023) FMI indica mejoras en la situación mundial, como el fin de la emergencia sanitaria mundial por parte de la Organización Mundial, así como la vuelta a niveles previos de costes de envío y plazos de entrega.

Gráfica 1

Crecimiento anual del Producto Interno Bruto histórico y proyecciones 2023-2024 del Fondo Monetario Internacional para el Mundo, Economías Desarrolladas y Emergentes



Fuente: Fondo Monetario Internacional

Para 2023, el WEO-FMI prevé un crecimiento del PIB real mundial del 3%, un aumento de 0.2 puntos porcentuales respecto a la previsión de abril. Las economías emergentes y en desarrollo tienen perspectivas globalmente estables, con un crecimiento previsto del 4.0% en 2023 y del 4.1% en 2024. Sin embargo, la perspectiva de crecimiento del PIB mundial sigue siendo débil en términos históricos, y se ubica por debajo de la media anual del 3.8% registrada en 2000-2019, esto principalmente debido a la debilidad en la industria manufacturera en las economías más desarrolladas.

Si bien el FMI destaca que la inflación está disminuyendo, al igual que las tensiones agudas en el sector bancario, también advierte que persisten problemas que afectan las perspectivas a medio plazo, tales como la limitada disponibilidad de crédito y el riesgo de que las dificultades de la deuda afecten a un grupo más amplio de economías, ya que las turbulencias financieras podrían reaparecer a medida que los mercados se ajusten a una mayor rigidez por parte de los bancos centrales.

EL alza de las tasas de interés de política monetaria de los bancos centrales para combatir la inflación sigue amenazando la actividad económica. Se prevé que el nivel general de inflación mundial descienda de 8.7% en 2022 a 6.8% en 2023 y 5.2% en 2024 y que la inflación subyacente (básica) disminuya de forma más gradual, habiéndose revisado al alza los pronósticos para la inflación en 2024. En países más pobres, el impacto del aumento de los tipos de interés ha sido especialmente evidente, elevando los costes de la deuda y limitando el margen para inversiones prioritarias. Como resultado, las pérdidas de producción siguen siendo significativas.

En los Estados Unidos Reserva Federal (FED) tomó la decisión de aumentar las tasas de interés en un cuarto de punto porcentual después de una breve pausa. Esta acción, ampliamente esperada, ha llevado la tasa de fondos federales a su nivel más alto en 22 años. Sin embargo, la incógnita es si este aumento podría ser el último. Según las declaraciones de la misma FED, es probable que no lo sea.

La FED se encuentra en una situación delicada, equilibrando sus dos mandatos principales: estabilidad de precios y empleo máximo sostenible. El crecimiento de la economía de Estados Unidos del segundo trimestre de 2.4% anualizado o 0.6% trimestral apunta en la dirección de que se puede lograr la alineación de la inflación a la meta sin sacrificar producto. Hasta aquí todo se ve bien, pero existe el riesgo que seguir aumentando las tasas para controlar la inflación o mantenerlas altas durante mucho tiempo, dispare la posibilidad de que pueda excederse y llevar a la economía a una recesión, lo que aumentaría el desempleo.



No obstante, la idea de que la FED podría lograr un “aterrizaje suave”, reduciendo la inflación a niveles aceptables sin desencadenar una recesión, gana fuerza. La mayoría de los principales economistas han cambiado sus pronósticos y ahora creen que la FED podría lograr este objetivo. Según una encuesta de la Asociación Nacional de Economía Empresarial, el 71% de los economistas considera que las probabilidades de una recesión en los próximos 12 meses son del 50% o menos. Esto representa un cambio significativo desde abril, cuando la mayoría predecía una recesión.

Implicaciones Sector Fintech

Si bien la posibilidad de un “aterrizaje suave es positiva”, el sector Fintech puede verse afectado significativamente por la inflación y las tasas de interés altas. La inflación reduce el poder adquisitivo de los consumidores y aumenta los costos de los bienes y servicios, lo que puede disminuir la capacidad de los usuarios para utilizar y beneficiarse de las soluciones financieras ofrecidas por las empresas Fintech. Además, las tasas de interés altas pueden encarecer el acceso al crédito para los consumidores, clientes y startups, lo que podría desalentar la demanda de servicios financieros y dificultar la expansión y crecimiento de las empresas del sector.



Contact Info:
E FACTOR NETWORK
info@efactornetwork.com
www.efactornetwork.com
01 800 801 3322